



学年愛『あい』×3 ～思いあい・I(自分)・あいさつ～



〔教育実習開始〕



8月30日(金)より多くの教育実習生が本校における実習を開始しました。さっそく実習生の先生の授業が多くあったクラスもありますね。

実習生の先生方は、毎日の授業づくりのために日々努力を重ねています。そんな実習生の先生方の授業にも、普段と変わらない積極的な態度で授業に臨んでほしいと思います。そうすることで、授業で新たな発見があったり、先生方との豊かな信頼関係を築いたりすることにつながっていきます。

〔運動会練習スタート〕

運動会に向けての練習が体育の授業で始まり、早朝、放課後練習も11日(水)より始まります。制服から体操服に着がえて、7時30分までに運動場に整列完了するために、時間にゆとりを持って10～20分前には登校しましょう。

学級対抗種目の練習で、お互いのクラスが切磋琢磨し、マ스ゲームやグランドフィナーレの練習では、学年団や全校生が一丸となり、日々仲間との絆を強めていきましょう。そして運動会当日は、熱心な練習の成果を最高の仲間とともに、保護者の方や地域の方に存分に披露してほしいと思います。



〔生徒会役員改選にむけて〕



生徒会本部役員改選選挙への立候補者の受付が、12日(木)から18日(水)にかけて行われます。みなさんの中にも、本部役員となって附属坂出中をよりよく変えていきたい、という意気込みを持った人たちが多くいるのではないのでしょうか。

落選を恐れて、立候補しようかどうか迷っている人もいますが、立候補して学校のために何かしたい、という気持ちはきっと自分にとっても、仲間にとってもすばらしい刺激になるはずです。

立候補した全員を一年団の全ての人たちが温かく応援し、どのような結果になっても、みんなで生徒会に協力していける一年団であってほしいと思います。

保護者の皆さまへ

平素より本校の教育活動にご理解、ご協力いただき、たいへんありがとうございます。

お子さまの夏休みの様子はいかがだったでしょうか。一年団職員一同、ひとまわり成長した生徒たちを見て、これからの学校生活を楽しみにしている次第です。

運動会に向けての早朝、放課後練習が11日(水)より始まります。保護者のみなさまにも早朝からお弁当を作っていたり、毎日体操服を洗濯したりしていただくなど、ご負担をおかけすることもございますが、どうかよろしくお願いします。

また、疲労もたまってくると思いますので、十分に睡眠を取り、決して無理をしないようにお子さまの体調にも十分ご注意ください。